
美しが丘西小学校第一回運動会が無事に行われました。寒い中で行われた運動会でしたが、皆様

のご協力のおかげで、無事運動会を終えることができました。今年度の運動会ボランティアはとり

まとめ係さんを中心として活動してまいりました。初年度だったため、ボランティアの人数、配置

場所、活動時間など、わたしたちも手探りの中で、皆様にご迷惑をおかけしたことも多かったので

はないかと思います。そんな中、ボランティアの方々はもちろんのこと、たくさんの保護者、そし

て地域の方にさまざまな面で支えていただいたことが運動会の運営面での成功につながったと思

います。ご協力をいただき、ほんとうにありがとうございました。 

～ 11 月総会に向けて① ～ 

先週から今週にかけての活動 

推薦委員の方々が主となって保護者のみなさまに運営委員募集のお手紙を２度配付させてい

ただきました。おかげさまで、定員に近い数の方々が名乗りを上げてくださいました。みなさま

のご協力に感謝いたします。以上のように、先週から今週にかけては新運営委員の方々を決めさ

せていただく準備と、希望してくださった方たちへ説明会などを行いました。また、１１月総会

に向けての本格的な準備も始めています。 

規約の作成について 

 「規約案をできるだけ早く保護者に公開してほしい」というお声をいただきました。ありがと

うございます。保護者の会を立ち上げるためにはより多くの方々に情報を早めに公開し、同意を

いただく必要があります。そこで、これまでお伝えしてきた規約の根底となる理念についてはこ

れまでの準備委員会だよりに書かせていただいておりますが、その情報も含め、規約案について、

いくつかの情報をお伝えいたします。 

◎規約案の根本原理～『美しが丘西小学校らしさ』を感じられるような規約に 

・「できるときに できる人が できることを」のスローガンのもと、より多くの方々が無

理なく、学校とかかわっていけるような活動 を進められるようにします 

・ですから、今のところ委員になるにあたって、「ポイント制」といった仕組みは考えてお

りません。活動するにあたって、誰もが取り組みやすく、無理のない組織 としての規約に

なるようにします。 
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◎運営委員の予定人数 

・７名、任期は「Ｈ２６年度初めの総会まで」と考えています。現状では組織として、校外

委員会、推薦委員会、学級とりまとめ係 を考えています）。 

 

◎会費について 

・１家庭３００円、年間１１ヶ月分を 学校納入金とは別に いただくことを考えています。 

今年度のみ後期（６か月）分の振込になります。使途については、子どもの教育活動を補

助することにつながることを条件とし、学期ごとに監査を入れて適正に執行されているか

を確認します。 

 

◎美しが丘西小学校ＰＴＡ（仮称）の名称について 

・『美しが丘西小学校ＰＴＣＡ』と考えています。 

 

※ＰＴＣＡとは・・・ 

Ｐ（Ｐａｒｅｎｔ）保護者 

Ｔ（Ｔｅａｃｈｅｒ）教職員 

Ｃ（Ｃｏｍｍｕｎｉｔｙ）地域の皆様 

Ａ（Ａｓｓｏｃｉａｔｉｏｎ）会 

今までの「ＰＴＡ」に地域の「Ｃ」を名称にも加えて、「保護者・教職員・地域の皆

様で子どもたちを見守り、育てていく会」にしたいと思っています。 

 今後の委員会の活動方針としては、保護者の方からなるボランティアを中心としてい

きたいと考えています。「ＰＴＣＡ（仮称）」がボランティアの中核となり保護者の方

への呼びかけを行い、円滑なボランティア活動を行えるようにサポートしていこうと

考えています。 

 

★毎週火曜日の１０時から準備委員会が活動を行っていますので以上の内容につきまして、ご

質問、ご意見があれば、そのときにうかがえれば幸いです。 

★来週発行予定の準備委員会だより７号でも、規約案に関する情報をお伝えします。 

 

～ 推薦委員からお知らせ ～  

「ＰＴＡ運営委員会新委員候補者選定について」 

この度、２回にわたり運営委員の募集をお願いいたしました結果、運営委員会新候補者の定員に

みたすことができました。来週以降、候補者の方と相談の上役職を決定し、予定通り１１月上旬に

は皆様に発表できるよう準備を進めています。みなさまのご協力のおかげです。 

ありがとうございました。 

  


